

PELATIHAN PEMBUATAN SOAL-SOAL BAHASA JERMAN MELALUI APLIKASI HOT POTATOES(WORKSHOP BAGI GURU-GURU BAHASAJERMAN DI JATENG)

Oleh: Dr. Wening Sahayu, M.Pd, Dr. Sulis Triyono, M.Pd., Dra. Lia Malia, M.Pd., Dra. Tri Kartika, M.Pd., dan anggota mahasiswa

ABSTRAK

PELATIHAN PEMBUATAN SOAL-SOAL BAHASA JERMAN MELALUI APLIKASI *HOT POTATOES*(*WORKSHOP* BAGI GURU-GURU BAHASAJERMAN DI JATENG)

ABSTRAK

Oleh:

Dr. Wening Sahayu, M.Pd, Dr. Sulis Triyono, M.Pd., Dra. Lia Malia, M.Pd., Dra. Tri Kartika, M.Pd., dan anggota mahasiswa

Kegiatan PkM ini bertujuan supaya guru Bahasa Jerman di SMA/ sederajat : (1) dapat memiliki pengetahuan dan keterampilan mengenai aplikasi *Hot Potatoes*, (2) dapat memanfaatkan aplikasi *Hot Potatoes* yang mempermudah dalam pembuatan soal-soal latihan bahasa Jerman.

Kegiatan PkM berbentuk *Workshop* dilaksanakan dalam dua hari. Kegiatan meliputi: (1) pemberian materi tentang langkah-langkah penerapan aplikasi *Hot Potatoes* (*JQuiz*, *JCross*, *JMatch*) dalam pembuatan soal bahasa Jerman; (2) praktik pembuatan soal bahasa Jerman dengan menggunakan aplikasi *Hot Potatoes*; (3) peserta pelatihan mempresentasikan hasil diskusi dan praktik pembuatan soal dengan aplikasi *Hot Potatoes*. (4) evaluasi kegiatan; (5) pemberian konsultasi dan tanya jawab melalui email dan penugasan membuat soal-soal latihan bahasa Jerman melalui aplikasi *hot potatoes*.

Pelaksanaan pelatihan berjalan lancar sesuai dengan rencana kegiatan PkM . Semua guru peserta pelatihan yang semula belum mengenal aplikasi ini, setelah pelatihan dan bimbingan dapat (100%) memahami aplikasi *Hot Potatoes* (*JQuiz*, *JCross*, *JMatch*), (100%) mempraktekkan pembuatan soal bahasa Jerman dengan aplikasi *Hot Potatoes*, dan (100%) dapat menghasilkan aplikasi *Hot Potatoes* dalam pembuatan soal bahasa Jerman secara kelompok. Saran yang disampaikan semua peserta adalah perlu diadakan pelatihan sejenis untuk menaikkan wawasan dan keterampilan para guru. Luaran kegiatan ini berupa artikel yang akan dipublikasikan di seminar dalam lingkup bahasa Jerman.

Kata kunci : PkM, soal bahasa Jerman, *Hot Potatoes*

Kata Kunci: *PkM*, soal bahasa Jerman, *Hot Potatoes*